

## Canciller Van Klaveren defiende participación de Chile en Brics

En la comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, el canciller Alberto van Klaveren reiteró la defensa a la participación de Chile en la Cumbre del Brics en Brasil, haciendo énfasis en que no se participó en las deliberaciones internas, ni en la declaración final.

La instancia tenía como objetivo conocer los antecedentes disponibles y las medidas que se adoptarán frente al anuncio realizado por el Presidente de los Estados Unidos, respecto de la aplicación de un arancel del 50% a las importaciones de cobre a partir del próximo 1 de agosto.

En este marco, el canciller defendió la participación en la cumbre, indicando que: "Nosotros fuimos a la reunión de Brics, lo hicimos como un país invitado y efectivamente lo hicimos porque un país muy cercano a Chile que nos interesa, Brasil, tuvo la deferencia de invitarnos".

"No solamente a nosotros, invitó también a otros tres países de América Latina, países con los cuales tenemos coincidencias importantes. Estaba México, Uruguay y también Colombia", explicó el ministro.